

# Durch Recycling Kosten sparen

**Instandsetzung** | Einige Güterwege wurden mit „altem“ Asphalt bestückt.

**HÖFLEIN** | Die Gemeinde bemüht sich rund ums Jahr um die Instandhaltung und Wartung des Straßennetzes.

Zuletzt wurde die Instandsetzung von Güterwegen herbeigeführt. Bereits bestehende Güterwege wurden mit Asphalt bedeckt, der kostenlos war. Das Geheimnis der kostengünstigen Asphaltvariante lautet Asphaltrecycling. Lediglich die Kosten für den Transport und die Verarbeitung mussten bezahlt werden. Bereits im Vorjahr begann die Gemeinde Höflein, mit recyceltem Asphalt am Kirchenparkplatz zu arbeiten (die NÖN berichtete). Die Kosten belaufen sich auf rund 18.000 Euro.